

## **Protokoll zur 4. Sitzung (FSR-Legislatur 2021) - 15.02.2021**

Aufgrund des erneuten Lockdown vom 25.01.2021 zur Eindämmung des SARS-CoV-2-Virus wurde die heutige Sitzung via BigBlueButton (MLUconf) abgehalten.

Sitzung: 19:15 Uhr - 20:18 Uhr

### **Sitzung:**

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder	Nicht gewählte Mitglieder
Leonie Beier Sophie Dahlke Timo Längrich Johannes Münch (bis 19:30 Uhr) Elisabeth Ottlik Paul Poethke Friedemann Rabe Sophie Sandig Pia Wichert Jakob Timo Zschiesche  Jasmin Jubeh (entschuldigt)	Sophie Eidenschink Sarah Grehl Jannik Hamsen Konstantin Hauschild Luisa Imhof Christian Löffler Eva Sattlegger Natalie Schröder

### **1. Begrüßung**

### **2. Besuch**

→ kein Besuch

### **3. Annahme des Protokolls von der Sitzung am 01.02.2021**

→ keine Anmerkungen der Sitzungsteilnehmer mit dem Protokoll

### **4. Projektpreisabstimmungszeitraum (Beschluss)**

→ Elisabeth: Vorschlag 2 Wochen Abstimmungszeitraum

→ Paul: zeitliche Korrelation mit Lehrpreis, gleicher Abstimmungszeitraum

*“Der FSR möge beschließen, den Zeitraum für die Abstimmung über den Projektpreis auf Stud.IP vom 01.03.2021 bis zum 15.03.2021 festzulegen”*

→ Zustimmung:9 Ablehnung:0 Enthaltungen:0 (9 per Kamera)

## 5. Lehrpreisnominierungen (siehe Anhang) + Abstimmungszeitraum (Beschlüsse)

→ Nominierungen Dr. Stoevesandt und apl. Prof. Dr. med. Johannes Wohlrab

*“Der FSR möge beschließen, die vorliegenden Nominierungen für den Lehrpreis 2021 der Medizinischen Fakultät zur Abstimmung zuzulassen.“*

→ Zustimmung:9 Ablehnung:0 Enthaltungen: 0 (9 per Kamera)

*“Der FSR möge beschließen, den Zeitraum für die Abstimmung über den Lehrpreis auf Stud.IP vom 01.03.2021 bis zum 15.03.2021 festzulegen.“*

→ Zustimmung: 9 Ablehnung: 0 Enthaltungen:0 (9 per Kamera)

## 6. Arbeits- und Kommunikationsplattform (slack anstatt rocket.chat (MLUchat)?) (siehe unten) (Änderungsbeschluss)

- Push-Nachrichten bei rocket.chat nicht möglich - Wechsel zu slack?
- Leonie: für Push-Benachrichtigungen, Ausspruch gegen rocket.chat
- Sophie D.: pro Push-Benachrichtigungen
- Jakob: gegen Notwendigkeit von push-B.
- Paul: Zusammenfassung des vorher Gesagten

### Meinungsbild:

“Sollen wir trotz des Fehlens von push-Benachrichtigungen “rocket-chat” nutzen oder zu “Slack” wechseln?”

→ rochet chat: 3  
slack: 5  
Enthaltung: 6

- Friedemann: Vermutung, dass bei “slack” die Push-Nachrichten nicht immer zuverlässig funktionieren würden
- Luisa: Push-Benachrichtigungen funktionieren in Channels nicht, im persönlichen Chat schon (sog. Direktnachrichten)
- Elisabeth:Vorschlag “slack” zu probieren
- Friedemann: bei fehlenden Push-B. bei “slack” ergeben sich keine Vorteile gegenüber “rocket-chat”,
- Sophie D.: schließt sich Elisabeth an
- Elisabeth: Idee der Vertagung des Beschlusses (über Wechsel zu “slack”)
- Jakob: Push-Benachrichtigungen werden bei “rocket.chat” eher nicht kommen, also erstmal “slack” probieren
- Paul: Beschluss zu “slack” dennoch um weitere Arbeit in diese Richtung fortzuführen, ggf. Änderung nächste Sitzung

*„Der FSR möge beschließen, für die zukünftige FSR-interne Arbeit statt “rocket.chat” (MLUchat) die Plattform “slack” zu verwenden.“*

→ Zustimmung: 5 Ablehnung: 0 Enthaltungen:4 (9 per Kamera)

## 7. Stand und Bericht von der Protokollplattform (Timo)

- seit letzten Freitag funktionstüchtig
- bis heute 6 Leute angemeldet
- Sebastian möchte Website noch ausbauen und Features hinzufügen
- Frage: Datenschutzerklärung braucht Datenschutzbeauftragten - im Moment noch Timo (soll er das bleiben, jemand neues oder ganzer FSR als Datenschutzbeauftragter?)
- Elisabeth spricht sich für Timo als Beauftragten aus
- Interessenbekundung von SV Zahnmedizin

## 8. Bericht vom Koordinationstreffen / Vorschlag: Stärkung sozialer Bindung (Spieleabend, ...)? (Pia und Friedemann)

### 1. Koordinationstreffen

- Bericht Friedemann: Land Sachsen-Anhalt Onlineprüfungsregelungen: per Kamera sichtbar und Ton an
- in Sachsen-Anhalt kein Recht der Prüfer auf Zugriff auf PC der Studierenden (Tracking Programme)
- Tagung zur Verbesserung der Onlinelehre geplant
- Vorbereitungstreffen: 16.02.2021
- Treffen: 24.03. 2021

### 2. Vorschlag Spieleabend

- Idee: Angebot von Discord Veranstaltungen zum sozialen Austausch über Studium etc. → Studierendenvernetzung
- Elisabeth: Discordserver muss moderiert werden - zeitintensiv für Moderator und mögliche Kostenentwicklung für Plattformgröße
- Paul: engagierte Leute benötigt
- allgemein großer Zuspruch, trotz der gegebenen Hinweise

### 3. Prüfungsunfähigkeitsbescheinigungen

- Friedemann: an anderen Unis Prüfungswiederholung auch bei bestandener Prüfung möglich, zur Notenverbesserung
- Pia: in anderen Studiengänge müssen Studierende sich selbst anmelden bzw. ärztliche Bescheinigung vorlegen zur Nichtteilnahme (Definitionsprobleme Attest/ärztliche Bescheinigung)
- Friedemann: bei ärztlicher Bescheinigung würde wohl keine Diagnoseoffenlegung notwendig sein!
- Paul: Thematik in übernächsten Lehrausschuss tragen
- Pia: rechtliche Rahmenbedingungen erfragen

## 9. Anfrage von Meditricks

- Elisabeth: Anfrage von Meditricks Lern-Tool für eine kostenlose Testversion für die Fakultät - mögliches Angebot einer Campus-Lizenz in der Zukunft?
- Paul: Vorschlag, dass Jakob sich informiert (Mitglied im Bibliotheksausschuss)
- Jakob: Kosten möglicherweise von 10.000 bis 15.000€ pro Jahr (ähnlich Amboss) - Vorlage im nächsten Bibliotheksausschuss
- Nutzung durch Studierende kann in der Testphase anhand der Serverauslastung

- gemessen werden  
→ Elisabeth: Rückmeldung an Meditricks, dass Angebot geprüft wird und in Arbeit ist

#### **10. Entsendung einer Person zur Kommission zur Verbesserung der Studienbedingungen am 16.02.21 15 Uhr**

- Paul: Wunsch nach Vertreter aus unseren Reihen
- Meldung Luisa Imhof
- Jakob bietet Hilfe an, um Luisa genauer über Hintergrund aufzuklären

#### **11. Diskussion und Beschluss über bvmd-Jahresbeitrag 2021 (sofern es die Zeit erlaubt)**

- TOP bzw. Beschluss vertagt!

#### **12. Sonstiges (Blumenstrauß fürs Studiendekanat am Frauentag, PJ-Infoveranstaltung)**

- Interessenten gesucht für PJ Infoveranstaltung, zuletzt von Luisa und Thea organisiert
- Blumenstrauß für die Mitarbeiterinnen des Studiendekanats als Anerkennung für Ihre Leistungen im Namen der Studierendenschaft
- geplante Übergabe am 08.03.2021 - Beschlussfassung in nächster Sitzung am 01.03.2021

*Ende der Sitzung um 20.18 Uhr*

Fertigstellung am 17.02.2021  
durch die Protokollant\*innen:

Leonie Beier  
Schriftführerin

Sarah Grehl  
stellv. Schriftführerin

Christian Löffler  
stellv. Schriftführer